

Chers membres de la Ligue PACA des échecs,

Je suis heureux de vous présenter le rapport moral de la Ligue PACA des échecs pour l'année 2022. Cette année a été une année de défis, mais également une année de succès pour notre association. Si le mot n'avait pas été utilisé, je dirais que ce fût une année normale... ce qui est exceptionnel ! En effet, le retour à la normale après les « années covid » représente un exploit réalisé par nos clubs et nos comités départementaux.

Tout d'abord, je suis fier de voir les compétitions organisées avec succès, les nombreux tournois et événements tout au long de l'année. Ces événements ont rassemblé des joueurs de tous niveaux et ont contribué à renforcer notre communauté d'échecs dans la région PACA. Nous avons également accompagné des formations pour les arbitres et les animateurs, ainsi que des événements pour les jeunes joueurs, qui sont l'avenir de notre sport-échecs.

En 2022, nous avons également travaillé dur pour promouvoir les échecs dans la région PACA. Nous avons participé à des événements locaux et régionaux pour faire connaître notre sport et attirer de nouveaux membres. Nous avons également travaillé en étroite collaboration avec les écoles et les universités de la région pour promouvoir les échecs auprès des jeunes et leur donner accès à des ressources et des formations. La Fédération Française a initié le programme Class'échecs, et notre Ligue est la plus dynamique sur ce projet.

Enfin, je suis fier de dire que notre organisation a réussi à maintenir une bonne santé financière tout au long de l'année. Nous avons travaillé dur pour gérer les finances de manière responsable et transparente, en veillant à ce que chaque euro dépensé soit utilisé de manière efficace pour le bénéfice de nos membres. Nous avons dégagé un excédent l'année passée, et nous avons une trésorerie solide. C'est à la fois une bonne et une mauvaise chose. C'est une bonne chose d'avoir une gestion saine, mais c'est aussi un signe négatif, car nous pourrions être plus ambitieux !

En conclusion, je tiens à remercier tous les membres de la Ligue PACA des échecs pour leur engagement et leur soutien tout au long de l'année 2022. Dirigeants, Comités et Clubs, nous travaillons ensemble, et nous avons réussi à surmonter les défis et à réaliser de grandes choses pour les joueuses et les joueurs des plus jeunes au plus âgés. Nous sommes impatients de continuer à promouvoir le sport-échecs dans la région PACA et de renforcer notre communauté en 2023.

Merci aux clubs et aux Comités !

Stéphane Escafre

Président

Ligue PACA des Échecs